

10.Spieltag: 02.12.2023

1. Herren:

Bevor die Winterpause eintritt, sorgt der letzte Spieltag der Hinrunde für ein Kracherspiel: Rastpfuhl gegen Kleinblittersdorf. Letzte Saison konnte sich keiner durchsetzen. Doch wie sieht es diesmal aus? Die Gastgeber schnappten sich sehr schnell die erste Führung. Unter anderem verloren wir die ersten drei Einzel und ein Doppel. Nico Märker und auch Marian behielten gegen Spiro und Florian die Nerven. Ab dann drehte sich das Spiel zu unseren Gunsten. Frank Leinenbach erwischte einen Sahnetag und holte drei wichtige und wahrscheinlich die entscheidenden Punkte für Blauschwarz. Die DJK gewann knapp mit 9:6. Somit behält das Team die Tabellenführung bei und geht in die wohlverdiente Pause über.

2. Herren:

Nebenan spielte die zweite Herren gegen die zweite Mannschaft von Kleinblittersdorf. Wir konnten die Gastgeber mit 9:1 bezwingen. Allerdings traten die Gäste auch ersatzgeschwächt an. In der Rückrunde ist eine starke Aufstellung zu erwarten.

1. Senioren:

Auch bei den Senioren stand das letzte Hinrundenspiel an. Unsere Veteranen traten gegen Dudweiler im DJK-Duell ohne Jens Roth an. Keine Ahnung, wo der Mann schon wieder war. Florian und Peter konnten insgesamt fünf Mal punkten und sorgten damit für einen klaren 9:4 Sieg. Michael Seeliger steuerte den letzten Punkt bei, nachdem er das erste Spiel mit sehr viel Pech im fünften Satz nach hoher Führung verspielte.

2. Senioren:

Als nächster Gegner stand Saarlouis Roden auf der Liste. Die Gegner spielten mit Siegmund Mathieu, der unseren Senioren keine Chance ließ. Dennoch gestalteten die Männer das Spiel denkbar knapp, sodass nur eine 4:6 Niederlage am Ende resultierte.

U19:

Landesliga let's goooo!

Unser Team, bestehend aus Daniel, Mischa und Leonardo tütete den nächsten Sieg ein. Aus Merzig verabschiedet sich die U19 mit einem 9:1 Sieg in Richtung Landesliga, also die zweithöchste Jugendklasse. Stark Jungs!

U15:

Das letzte reguläre Spiel in der Jugend bestritt die U15 gegen die Spieler von Altenkessel. Leider konnte nur Mike sein Spiel gewinnen. Unsere Minis schließen die Qualifikation auf dem vorletzten Platz ab. Dennoch kann der Nachwuchs mit dieser Erfahrung nur besser werden.